

**Esencia:** Dulces hijos, esta es la época *más valiosa* para vosotros. En este tiempo os convertís en ayudantes completos del Padre. Los hijos que se convierten en ayudantes reivindican un estatus elevado.

**Pregunta:** ¿Qué excusas no pueden poner los hijos *serviciales*?

**Respuesta:** Vosotros, hijos *serviciales*, nunca podéis poner la excusa Baba, aquí hace frío, o aquí hace calor y por tanto no puedo hacer *servicio* aquí. No os volvéis delicados cuando hace un poco de calor o un poco de frío. No deberías ser quien se aíscapaces de tolerar nada. En esta tierra de pesar, tenéis que tolerarlo todo de felicidad y pesar, calor y frío, alabanza y difamación. No pongáis excusas.

**Canción:** ¡Ten paciencia, oh mente! Tus días de felicidad están a punto de llegar.

Om shanti. Solo los hijos sabéis qué es la felicidad y qué es el pesar. Solo vosotros, Brahmins, sabéis, cada uno a un nivel diferente, de acuerdo al empeño que ponéis, cuándo recibís felicidad y cuándo recibís pesar en esta vida. Este es ahora un mundo del pesar. Tenéis que tolerar la felicidad y el pesar, la alabanza y la difamación, todo, solo por un corto *tiempo* más. Tenéis que ir más allá de todo eso. Cuando algunos sienten un poco de calor, dicen: quiero ir donde esté más fresco. Ahora bien, haga frío o calor, los hijos ahora tenéis que hacer *servicio*. Esta pequeña incomodidad en el presente no es nada nuevo. Esta es la tierra del pesar. Para ir a la tierra de la felicidad, los hijos ahora tenéis que poner todo vuestro empeño. Este es vuestro tiempo *más valioso*. No se pueden poner excusas. El Padre está hablando a los hijos *serviciales*. Los que no saben cómo hacer *servicio*, no tienen utilidad en absoluto. El Padre ha venido aquí para convertir, no solo a Bharat, sino al mundo entero, en la tierra de la felicidad. Por eso, los hijos Brahmins os tenéis que convertir en los ayudantes del Padre. El Padre ha venido y, por tanto, debéis seguir Sus directrices. Bharat, que fue el paraíso, ahora es el infierno. Se tiene que convertir en el paraíso una vez más. Ahora también sabéis esto. La edad de oro es el reino de los reyes puros. Ellos eran muy felices. Más adelante, se convierten en reyes impuros. Al donar en el nombre de Dios, ellos también reciben fortaleza. En el presente, es el gobierno de la gente. Ninguno de ellos puede servir a Bharat. Solo el único Padre ilimitado sirve a Bharat y al mundo entero. Ahora, el Padre dice a los hijos: dulces hijos, convertíos ahora en Mis ayudantes. Él explica con tanto amor. Los hijos que son conscientes del alma Le entienden. ¿Cómo podrían ayudarle los hijos conscientes del cuerpo? Ellos están atrapados en las cadenas de Maya. El Padre ahora os ha dado la *directriz* de liberar a todos de las cadenas de Maya, de las cadenas de los gurús. Este es vuestro negocio. El Padre dice: los que Me ayuden bien reivindicarán un buen estatus. El Padre mismo dice personalmente: debido a que soy corriente, nadie Me conoce con precisión como soy o lo que soy. El Padre nos convierte en los amos del mundo. Ellos no saben esto. Nadie sabe que Lakshmi y Narayan eran los amos del mundo. Ahora, vosotros entendéis cómo lograron ese reino y cómo lo perdieron después. Los intelectos de las personas están totalmente degradados. El Padre ha venido ahora para abrir el candado que hay en el intelecto de todos; para cambiar el intelecto de todos de piedra en diamante. Baba dice: ahora, convertíos en Mis ayudantes. Las personas hablan de los ayudantes de Dios, pero ellos mismos no se convierten en ayudantes de Dios. Dios dice a quienes hace puros que hagan a otros puros, iguales a ellos mismos. ¡Seguid el shrimat! El Padre ha venido para convertirlos en los residentes puros del paraíso. Vosotros, hijos Brahmins, sabéis que esta es la tierra de la muerte. Las personas mueren de repente mientras simplemente están sentadas en algún lugar,. Por tanto, antes de que eso ocurra, ¿por qué no poner

empeño para reivindicar la herencia completa del Padre y crear nuestras vidas futuras? Cuando la gente llega a su edad de retiro, cree que debería ocuparse en la devoción. Hasta el momento de llegar a su etapa de retiro, ganan mucho dinero, etc. Ahora es la etapa de retiro para todos vosotros. Por tanto, ¿por qué no convertiros en un ayudante del Padre? Preguntadle a vuestro corazón si os habéis convertido en un ayudante del Padre. Los hijos *serviciales* son muy conocidos; ponen mucho empeño. Permaneciendo en yoga, sois capaces de hacer *servicio*. Tenéis que purificar al mundo entero con el poder del recuerdo. Os habéis convertido en los instrumentos para purificar el mundo entero. Definitivamente, se necesita un mundo puro para vosotros. Por tanto, el mundo viejo ha de destruirse. Ahora, decidles a todos: ¡renunciad a la conciencia del cuerpo! ¡Recordad solo al único Padre! Solo Él es el Purificador. Todos Le recuerdan. Los sabios y los hombres santos, etc., señalan con un dedo hacia arriba diciendo que solo hay un Alma Suprema, y que solo Él otorga felicidad a todos. Aunque la gente habla de Dios o del Alma Suprema, nadie Le conoce. Algunos continúan recordando a Ganesh (dios elefante), otros a Hanuman (dios mono) y otros a su propio gurú. Ahora sabéis que todo eso pertenece al camino de la devoción. El camino de la devoción continúa durante medio ciclo. Todos los grandes rishis y munis han estado diciendo: “neti, neti (ni esto, ni eso). No conocemos al Creador ni la creación”. El Padre dice: ellos no son trikaldarshi (los que ven los tres aspectos del tiempo). Solo Uno es la Semilla, el Océano del Conocimiento. Él viene a Bharat. La gente celebra Shiv Jayanti (el nacimiento de Shiva) y también Gita Jayanti (el nacimiento del Gita). Recuerdan a Krishna, pero no conocen a Shiva. Shiv Baba dice: solo Yo soy el Océano del Conocimiento, el Purificador. Nadie diría esto de Krishna. Un cuadro muy bueno es “¿Quién es el Dios del Gita?”. El Padre ha hecho que se creen todos esos cuadros para el beneficio de todos los hijos. Escribid la alabanza *completa* de Shiv Baba. Todo depende de esto. Todos los que bajan desde arriba son puros. Nadie puede regresar al hogar sin hacerse puro. Lo principal es hacerse puro. Esa es la tierra pura, donde residen todas las almas. Mientras representáis vuestro *papel* aquí, os habéis hecho impuros. Los que fueron los más puros se han hecho impuros. Ha desaparecido todo nombre y rastro de la religión de las deidades. El nombre de la religión de las deidades se cambió por el de religión hindú. Solo vosotros reivindicáis el reino del paraíso y después lo perdéis. Esta es una obra de derrota y victoria. Los que son derrotados por Maya son derrotados por todo, y los que vencen a Maya lo ganan todo. La gente gasta tanto dinero para crear una efigie enorme de Ravan. Después la destruyen en un día. Es un enemigo. Eso es como jugar con muñecas. También crean una imagen de Shiv Baba. La adoran y después la rompen. De igual forma, crean imágenes de las diosas y luego las hunden. No entienden nada. Ahora, los hijos conocéis la *historia* y *geografía* ilimitada, y cómo gira este ciclo del mundo. Nadie más conoce las edades de oro y de plata. Los ídolos de las deidades que han creado son difamatorios. El Padre explica: dulces hijos, para convertiros en los amos del mundo, debéis seguir las precauciones que el Padre os da. Preparad la comida en un estado de recuerdo. Comed en el recuerdo. El Padre mismo dice: recordadme y una vez más os convertiréis en los amos del mundo. El Padre también ha venido una vez más. Ahora debéis convertiros en amos completos del mundo. *Seguid* a la *madre* y al *padre*; no puede ser solo al *padre*. Los sannyasis dicen que todos ellos son el *Padre*. Hacen esto al decir que cada alma es el Alma Suprema. Eso es *erróneo*. Aquí, tanto la *madre* como el *padre* están haciendo esfuerzos. El dicho “*Sigue* a la *madre* y al *padre*”, se refiere a aquí. Ahora sabéis que los que fueron los amos del mundo eran puros y que ahora son impuros. Se están haciendo puros una vez más. Nosotros también estamos siguiendo Su shrimat y logrando ese estatus. Él está dando *directrices* a través de este. Tenemos que *seguir* esas directrices. Algunos de vosotros no las *seguís*, sino que simplemente endulzáis vuestra boca diciendo: “Baba, Baba”. Solo a los que *siguen* Sus directrices se les llama hijos dignos. Sabéis que, *siguiendo* a Mama y a Baba, entraréis en el reino. Esto es cuestión de entendimiento. El Padre

simplemente dice: recordadme y vuestro karma negativo se eliminará. ¡Eso es todo! Simplemente explicad a los demás cómo se hicieron impuros mientras tenían 84 nacimientos, y que ahora se tienen que hacer puros otra vez. Cuanto más permanezcáis en el recuerdo, más puros os haréis. Los que permanezcan muchísimo en el recuerdo irán los primeros al mundo nuevo. También tenéis que hacer a los demás similares a vosotros. Mama y Baba no pueden ir a explicar a las exposiciones. Cuando un visitante importante viene del extranjero, mucha gente se reúne para ver quién ha venido. Este es muy incógnito. El Padre dice: hablo a través del cuerpo de Brahma. Yo soy *responsable* de este hijo. Siempre debéis considerar que es Shiv Baba quien os está hablando y enseñando. Tenéis que ver solo a Shiv Baba, no a este. Consideraos un alma y recordad al Padre, el Alma Suprema. Yo soy un alma. Cada alma tiene un *papel* entero en ella. Dad vueltas a este *conocimiento* en vuestro intelecto. Si solo tenéis cosas mundanas en vuestro intelecto, significa que no habéis entendido nada. Ellos están totalmente degradados. Sin embargo, incluso a tales personas se las tiene que beneficiar. Irán al paraíso, pero no reivindicarán un estatus alto. Experimentarán las consecuencias y después regresarán al hogar. El Padre ha explicado cómo podéis reivindicar un estatus alto. Primero, convertíos en los que giran el disco de la autorrealización y también haced que otros lo hagan. Convertíos en yoguis firmes y también haced así a los demás. El Padre dice: ¡Recordadme! Entonces decís: Baba, nos olvidamos. ¿No estáis avergonzados? Hay muchos que no dicen la verdad. Muchos se olvidan. El Padre ha explicado: a quien venga, dadle la presentación del Padre. El ciclo de 84 nacimientos ahora está terminando y tenemos que regresar al hogar. Se dice: “cuando Rama se fue, Ravan también se fue”. ¡El significado de esto es tan sencillo! Sin duda, también debe ser en esta edad de la confluencia cuando están ambas familias, de Rama y de Ravan. También sabéis que todos van a ser destruidos y que solo quedarán unos pocos. A medida que continuéis avanzando, llegaréis a saber cómo vais a recibir vuestro reino. No se os habría dicho todo al principio. Si no, no sería una obra. Tenéis que observarla como un observador desapegado. Continuaréis teniendo visiones. Nadie más en el mundo conoce este ciclo de 84 nacimientos. Hijos, ahora tenéis en vuestro intelecto que vais a regresar al hogar. Ahora os estáis despidiendo del reino de Ravan. Después, iréis a vuestro propio reino. Quedan muy pocos días. Este ciclo continúa girando. Habéis pasado por este ciclo muchas veces. El Padre ahora dice: olvidad todas las ataduras karmicas en las que habéis estado atrapados. Mientras vivís en casa con vuestra familia, continuad olvidándolas. Esta obra está llegando a su fin. Ahora tenemos que regresar al hogar. Las *puertas* del paraíso solo se abrirán después de la Guerra de Mahabharat. Por ello Baba dice: el nombre “*Puerta al Paraíso*” es muy bueno. Algunos dicen que estas guerras han existido siempre. Preguntadles: ¿cuándo tuvo lugar la guerra con misiles? Esta guerra de misiles será la última. Este fuego de sacrificio también se creó cuando tuvo lugar esta guerra, hace 5000 años. Ahora, este mundo viejo se va a destruir. Se está estableciendo el nuevo reino. Vosotros estáis estudiando este estudio espiritual para reivindicar vuestro reino. Vuestro negocio es un negocio espiritual. El conocimiento físico no va a ser de ninguna utilidad para vosotros. Incluso las escrituras no os serán de utilidad. Por tanto, ¿por qué no involucraros en este negocio? El Padre os está convirtiendo en los amos del mundo. Pensad en qué estudio deberíais involucraros. Esa gente estudia solo para obtener un *título*, mientras que vosotros estudiáis para un reino. Hay una diferencia como del día a la noche. En esos estudios ni siquiera sabéis si recibiréis o no unos cuantos cacahuets. Cuando alguien deja su cuerpo, también deja los cacahuets atrás. Este estudio irá con vosotros. La muerte pende sobre vuestras cabezas. Por tanto, antes de que eso ocurra, deberíais ganar un ingreso completo. Mientras continuáis ganando este ingreso, el mundo se destruirá. Cuando finalice vuestro estudio, tendrá lugar la destrucción. Sabéis que todos los seres humanos solo tienen unos pocos cacahuets en su puño. Se están aferrando a ellos como monos. Ahora, vosotros estáis reivindicando joyas. Renunciad a vuestro apego a esos pocos cacahuets. Cuando

lo entiendan todo claramente, soltarán el puñado de cacahuetes. Aquí, todo se va a convertir en polvo. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Tenéis que estudiar y enseñar este estudio espiritual. Llenad vuestras manos con las joyas imperecederas del conocimiento. No perdáis el tiempo persiguiendo cacahuetes.
2. Ahora la obra va a terminar. Por tanto, liberaos de vuestras ataduras karmicas. Girad el disco de la autorrealización y capacidad a otros a hacer lo mismo. *Seguid* a la *madre* y al *padre* y reivindicad un derecho a un estatus real.

**Bendición:** Que seáis un servidor elevado y terminéis cualquier cuenta de desperdicio *revisando* cada pensamiento.

Un servidor elevado es aquel cuyo cada pensamiento es *poderoso*. No dejéis que ni un solo pensamiento sea de desperdicio, porque un servidor significa aquel que *actúa* en el *escenario* del mundo. El mundo entero os está *copiando*, así que si desperdiciáis un pensamiento, no solo lo desperdiciáis vosotros, sino que os convertís en un instrumento para muchos otros. Por tanto, ahora terminad la cuenta de cualquier desperdicio y convertíos en un servidor elevado.

**Eslogan:** Así como una atmósfera de servicio, también cread una actitud ilimitada de desinterés.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt: Permaneced constantemente victoriosos con la conciencia de la forma combinada.**

La edad de la confluencia es la edad para permanecer combinados. No podéis separaros del Padre. Sois compañeros durante todo el tiempo. Permanecer constantemente con el Padre significa permanecer constantemente contentos. El Padre y vosotros estáis constantemente combinados, y el poder de vuestra forma combinada es un gran poder con el cuál podéis llevar a cabo mil tareas en lugar de una, porque el Padre con mil brazos está con vosotros.